

# Temuan Mayat Gadis dalam Karung Kagetkan Warga, Tak Ada Gerak-gerak Aneh dari Orang yang Lewat

Category: Hukum

written by Redaksi | 20/02/2025



**ORINEWS.id** – Warga Kecamatan Sungai Tarab, Kabupaten Tanah Datar, Sumatera Barat dikagetkan dengan temuan mayat gadis belia di dalam karung.

Jasad gadis SMP berinisial CN (15) tersebut ditemukan di dalam karung di pinggir jalan.

Temuan tersebut pun cukup membuat warga sekitar kaget.

Warga sekitar bernama Yudha menceritakan, warga sebelumnya tak mengetahui keberadaan karung berisi jasad tersebut.

Jasad CN, ujarnya, pertama kali ditemukan oleh warga yang hendak pergi ke pasar.

“Tentunya kita warga sekitar sini terkejut ya, karena kita awalnya tidak mengetahui bahwa karung itu berisi mayat perempuan,” ujarnya, dikutip dari TribunPadang.com.

Ia menceritakan, pada malam sebelum penemuan, ia dan sejumlah warga lainnya tengah bermain kartu hingga dini hari di sekitar lokasi.

Selama mereka main kartu, tak ada gerak-gerik mencurigakan dari orang-orang yang lewat di sekitaran lokasi.

“Padahal kita saat itu sedang main koa (kartu) hingga jam 4 subuh, tapi kita tidak ada melihat yang mencurigakan,” jelasnya.

Ia menduga, jasad korban dibuang begitu saja hingga membuat warga tak curiga.

“Mungkin mayat tersebut cepat-cepat saja dibuang, jadi masyarakat tidak nampak bahkan tidak curiga,” ujar Yudha.

Yudha juga menambahkan bahwa lokasi penemuan jasad korban cukup sepi dan minim penerangan.

“Mungkin karena di sini sepi dan minim penerangan makanya jadi lokasi pembuangan,” sambungnya.

Warga lainnya, Syamsul juga mengatakan hal senada.

“Tadi saya hanya mendapatkan info bahwa ada penemuan saja, tapi saya terkejut saat mendengar bahwa yang ditemukan adalah seorang anak perempuan yang masih di bawah umur.”

“Rasanya sangat disayangkan sekali karena anak yang masih umur sekolah harus merengang nyawa,” kata dia.

Diketahui, jasad siswi SMP tersebut ditemukan pada Rabu (19/2/2025).

Jasad korban dimasukkan ke dalam karung putih dan diletakkan di pinggir jalan.

Sekretaris Nagari Sungai Tarab, Syufrihadi mengatakan, jasad korban ditemukan warga yang melintas.

“Saat melintas warga penasaran dengan isi karung, dilihat dari dekat ternyata tampak sebuah jari kaki akhirnya warga melaporkan ke pihak berwajib,” katanya.

Jasad korban juga diduga masih baru dan belum mengeluarkan bau busuk.

“Melihat kondisi mayatnya mungkin masih baru dibuang oleh seseorang yang tak dikenal serta belum mengeluarkan bau busuk,” ucapnya.

Korban pun telah dievakuasi dan dibawa ke RSUD Ali Hanafiah Batusangkar.

Dari pemeriksaan, terdapat bekas cekikan di leher korban.

“Saat ini baru sebatas pemeriksaan awal VER, maka akan kita lanjutkan dengan otopsi,”

“Saat ini kita akan melakukan otopsi ke Padang rencananya,” ujar Kasat Reskrim Polres Tanah Datar, AKP Surya Wahyudi, dikutip dari [Tribunpadang.com](http://Tribunpadang.com).[]